

Compte rendu de l'assemblée du 27 septembre 1915, a.m.

Présents: MM. les Commissaires Ainey, Hébert et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$71,119.21, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que sa résolution, en date du 23 septembre 1913, à l'effet de procéder à l'expropriation pour l'ouverture du Boulevard Pie IX, à 100 pieds de largeur, du Boulevard Rosemont aux limites nord de la Cité, soit reconsidérée et abrogée à toutes fins que de droit.

3.—(29135) Soumise une offre de MM. Joseph Lamoureux et Albert Blanchard, de céder à la Ville la lisière de terrain requise pour l'ouverture du Boulevard Pie IX, comprenant environ 29 pieds de largeur, par toute la longueur de leur propriété, à la condition de n'être appelés à ne payer en aucune façon pour cette expropriation.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre.

4.—(28647) Soumise une communication de la Compagnie "F. J. Jago", demandant de remplacer une retenue de 5% par un chèque accepté, en rapport avec le contrat pour la construction de bâtiments pour le système de filtration.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité, pour rapport.

5.—(39124) Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, recommandant la remise, à l'Imprimerie Perrault, d'un dépôt de \$300, en rapport avec l'impression des Rapports annuels pour l'année 1913.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

6.—(28986) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du contrat intervenu entre la Ville et MM. L. E. Moulton & Co., au sujet de la pose d'un tuyau à vapeur à la Station du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, pour savoir s'il y a eu des épreuves de faites, telles que prévues dans le contrat.

7.—Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$7,200 pour le pavage en macadam asphalté de la rue de Rocheblave, entre les rues Souigny et Honfleur.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

Report of meeting held on the 27th September 1915, a.m.

Present: Commissioners Ainey, Hébert and McDonald.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$71,119.21, as per certified list.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that its resolution adopted on the 23rd September 1913, whereby it was decided to proceed with the expropriation for the opening of Pius IX Boulevard, and to give the same a width of 100 feet wide, from Rosemont Boulevard to the northern limits of the City, be reconsidered and repealed to all intents and purposes.

3.—(29135) Submitted an offer from Messrs. Joseph Lamoureux and Albert Blanchard to cede to the City the strip of land required for the opening of Pius IX Boulevard, about 29 feet wide, and extending over the whole length of their property, provided they are not called upon to pay anything for said expropriation.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said offer be accepted.

4.—(28647) Submitted a communication from the F. J. Jago Co., asking that the amount of 5% retained in connection with the contract for the erection of Buildings for the filtration plant, be replaced by an accepted cheque.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer, for a report.

5.—(39124) Submitted a report by the Superintendent of Printing and Stationery, recommending that the Perrault Printing Co. be refunded a deposit of \$300 made in connection with their contract for the printing of the annual reports for 1913.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

6.—(28986) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the contract passed between the City and Messrs. L. E. Moulton & Co., anent the laying of a steam pipe at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department, in order to know if any tests were made, as provided for in the contract.

7.—Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$7,200 be voted for paving with asphalted macadam de Rocheblave street, between Souigny and Honfleur streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.